

Duft der Rebblüte

Jedes Jahr im Frühling und nur für wenige Stunden durchdringt der kurzlebige Duft der Rebblüte die nächtliche Luft. Die Idee, dieses betörende Aroma in einer Parfumflasche zu versenken, kam Winzer Werner Hauser in jungen Jahren bei einem nächtlichen Spaziergang durch seine Gärten. Umgesetzt hat nun diesen lang gehegten Wunsch die französische Parfumeurin Nathalie Feisthauer. Der Duft von GESCHEIN malt die Landschaft des mondlichtdurchfluteten Weingartens. Das Parfum erfrischt im Auftakt mit Grapefruit und Lychee, die Herznote bilden flüchtige Blüten, grüner Matetee und erdige Oudhölzer. Dazu gesellen sich weiche Moschus-Noten, Zedernholz und elegante Cashmere-Akzente. www.anno1555.com